
ATA 19ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL
DE TURISMO DE SÃO VICENTE/SP

Dia 30 de Maio de 2023, às 18:15 horas, na dependência do Hotel Mont Rey, 
localizado na Rua Frei Gaspar nº 133 – Centro.

Composição da Mesa de Trabalho: Liriam Marcelle Simões Lima – Presidente do

Conselho Municipal de Turismo, Adriano Varandas – Vice-Presidente; Thomaz

Guasques Sotto Maior Ciccarelli – Secretário do Conselho Municipal de Turismo.

 Ordem do dia e Deliberações: a) Leitura e aprovação da Ata anterior; b) Calendário

Anual de Eventos; c) Comissões  do COMTUR; d) Planejamento de atividades; e)

Relatório Comissão de Gestão das Orlas.

a) Leitura e aprovação da Ata anterior. A Srª Presidente iniciou a reunião

agradecendo a presença de todos e colocou para votação a ata da última reunião esta

foi  aprovada com uma ressalva sobre a  inclusão do conselheiro  Sr.  Claudionor do

Carmo na comissão de eventos deste Conselho .

b) Calendário  Anual  de  Eventos  (  Turismo  e  Cultura)  –  Nesta  pauta  a  Srª

Presidente pontuou sobre algumas mudanças que estão para ocorrer na gestão destas

pastas  pelo  poder  Executivo,  o  que  acaba  inviabilizando  a  discussão  da  pauta.  A

Presidente solicitou que a representante da Secretaria de Cultura fizesse uma fala sobre

a situação e a Srª Débora explicou que a a secretaria de Cultura passa por um período

de transição, e assim que as definições sobre a gestão se consolidarem a discussão

pode ser retomada. Sobre a Secretaria de Turismo o conselheiro, Sr. Thomaz falou um

pouco sobre a mesma situação, algumas indefinições que dificultam o planejamento

sobre esta pauta e que a prefeitura passou por uma reformulação no seu quadro de

secretarias o que gera ainda mais incertezas sobre qualquer planejamento de eventos a

serem realizados.  A Srª Débora pontuou que os eventos agendados estão mantidos,



como a Encenação nos Bairros e Festival de Quadrilhas, já o Sr. Thomaz pontuou que

o Festival Gastronômico já está em andamento. A Srª Presidente comentou sobre a

realização do evento da Procissão de São Pedro Pescador, evento este organizado pela

Paróquia  com apoio  da  Prefeitura  e  do  COMTUR,  através  da  Srª  Presidente  que

comentou também sobre a importância do fomento ao turismo religioso. 

c) Planejamento de Atividades – Diante das indefinições e prováveis mudanças que

se apresentaram no tópico anterior, a Srª Presidente propôs e abriu uma discussão geral

sobre alguns pontos pertinentes para o turismo da cidade. A divulgação de eventos e

atividades  ligadas  ao  turismo  ainda  necessita  de  aprimoramento  e  uma  melhor

articulação para que possam ser melhor divulgadas tanto para população, para o trade e

para  o  turista.  O Sr.  Marcos  ressaltou  a  importância  do  fomento  da  realização  de

eventos,  que  o turismo de São Vicente  se  caracteriza  pelo turismo de  um dia  e  o

conhecimento de atividades e eventos é essencial para fazer com que o turista fique

mais na cidade. O Sr. Márcio também pontuou a importância dos eventos na cidade, o

fomento ao que  a cidade  possui  de destaque  e tradicional.  Sr.  Thomaz ressaltou a

importância  da organização do turismo receptivo,  da divulgação  das  atividades  em

todos os âmbitos. A Srª Presidente ressaltou a importância de recuperação e reabertura

dos equipamentos históricos da cidade. A Srª Débora informou que o Parque Cultural

Vila de São Vicente e o Mercado Municipal foram para licitação e que a Casa Martim

Afonso tem a possibilidade de receber alguma emenda parlamentar. Os equipamentos

que estão abertos  para licitação aguardam a manifestação de interesse  de possíveis

investidores.

 d) Informes Gerais – Neste item o secretário do COMTUR informou que o Plano Diretor

foi  analisado e aprovado pelas Secretarias  de Governo  e Jurídico,  o  próximo passo é o

encaminhamento para Câmara Municipal. Outro informe é a aprovação do Sr. Marcos Paulo

Diegues  para  ocupar  a  cadeira  de  titular  no  segmento  dos  Guias  e  Turismólogos  em

substituição a Srª Estefânia que solicitou desligamento do Conselho. 

  

A Srª  Presidente  ressaltou  que  diante  do  cenário  de  transição  e  mudanças  nas

secretarias as demais pautas voltarão a ser abordadas em um momento oportuno, logo

depois agradeceu a presença de todos encerrou a reunião por volta das 20H35. 
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